



TRACT

Un syndicat qui bafoue toutes les règles de bonne conduite en CAP !

En effet, lors de la CAPN de mobilité des catégories B qui s'est déroulée hier, certains élus UNSA, ont divulgué des résultats aux agents, y compris adhérents **FO**, alors même que la commission n'était pas terminée.

Cet effet d'annonce anticipée, en période d'année électorale, n'a pour but que de faire valoir une prétendue maîtrise des dossiers de la part de l'UNSA, dont, jusqu'à présent, la seule plus-value a été de démontrer **sa compétence dans la rédaction de SMS !**

Ce comportement inacceptable s'est fait sous couvert d'une administration complaisante à l'égard de cette organisation.

Seule **FORCE OUVRIÈRE** respecte le principe et l'obligation de confidentialité des CAP.

L'ensemble des organisations syndicales FORCE OUVRIÈRE du ministère de l'intérieur, demande à la DRH de mettre tout en œuvre afin que ces pratiques intolérables cessent définitivement.